

One Team Hokuetsu ②



4月17日（金）今回は「One Team Hokuetsu」と題して、先生方からの熱いメッセージをお届けします。



この難しい状況の中を、1つになって乗り越えましょう。

2日目の今日は、こちらの先生です。



こんにちは、1年11組副任の小澤です。担当教科は英語です。休業2日目となりましたが、1日目の昨日は皆さんどんなふうに過ごしましたか？時間割通りに過ごすことができたでしょうか、それとものんびりしてしまったでしょうか。しっかり勉強のリズムをつかめた人、素晴らしいです！そのまま継続していきましょう(^^)ついのんびりしてしまった人、ゴロゴロしたくなる気持ち、とっっっても分かります！！ただ約3週間という長い休校期間中、ゆっくりしてばかりもいられませんので私から皆さんに1つメッセージを。



“プライドを持って勉強しよう”

私の高校時代はそれなりに勉強はしつつもガリ勉というほどではなく、「やる気でないな～」とさぼってしまうこともありました。でもそんな中で「英語の予習だけは何が何でも絶対する！」と決めていました。夜できなければ朝早く起きて、それもできなければ授業前の休み時間に、とこれだけは3年間続けました。英語の成績だけは誰にも負けたくなかったです。

一気に全てのことを全力で、というのはだれにとっても大変です。まずは何か一つ、プライドを持って「これだけはやり遂げる」と思えることを見つけて始めてみませんか。